



**ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE
DES AMIS DE VERBIER
19 avril 2019 à 18H30 au Cinéma de Verbier**

Chers Membres,

Nous avons le plaisir de vous convoquer à l'assemblée générale qui aura lieu le vendredi **19 avril 2019 à 18h15, au cinéma de Verbier.**

CONVOCATION

- L'ordre du jour suit et aucune autre convocation ne sera envoyée.
- Les comptes pour l'exercice 2018 seront présentés à l'assemblée le 19 avril.
- Nous espérons que vous viendrez nombreux à cette assemblée qui sera suivie d'un film sur le freeride et d'un cocktail de clôture de la saison d'hiver.

ORDRE DU JOUR

1. Nomination des scrutateurs
2. Rapport du Président
3. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 30 mars 2018.
4. Approbation de l'ordre du jour de la présente assemblée
5. Présentation et approbation des comptes de l'exercice du 1.1.2018 au 31.12.2018 par M. Claude Roux
6. Rapport de l'organe de contrôle par M. Charles Teicher et décharge au Comité
7. Présentation et approbation du budget pour l'année 2019
8. Divers

André Gorgemans
Président

Anne Gachoud
Secrétaire



**GENERAL ASSEMBLY MEETING
OF THE FRIENDS OF VERBIER
April 19th 2019 at 6h30 pm at the Cinema of Verbier**

Dear Members,

We have the pleasure to invite you to participate at the General Assembly meeting of the Friends of Verbier which will be taking place on April 19th 2019 at 6h30 pm at the cinema of Verbier.

CONVOCAATION

- No other agenda will be provided.
- The accounts for 2018 will be presented at the Assembly on April 19th, 2019. We hope to see you all at the General Assembly meeting.

A film about freeride will be presented and a cocktail will follow the meeting.

AGENDA

1. Nomination of examiners
2. President's report
3. Approval of the minutes from the previous General Assembly meeting of 30 March 2018.
4. Approval of the agenda of the present AGM
5. Presentation for approval of the accounts from 1.1.2018 to 31.12.2018 by Claude Roux
6. Report of the examiners by Charles Teicher
7. Presentation for approval of the budget 2019
8. Any other topics

André Gorgemans
President

Anne Gachoud
Secretary